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Araraquara, 22 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 862/2025, de autoria do Vereador MARCELINHO, informamos, conforme 

manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e 

Mobilidade Urbana, que a referida sinalização foi originalmente implantada em função 

das demandas logísticas de carga e descarga do antigo estabelecimento comercial, 

atualmente desativado. 

Considerando que há a expectativa de instalação de 

um novo empreendimento no local, e diante da possibilidade de alteração na dinâmica 

de carga e descarga da região, entendemos ser prudente aguardar a definição do novo 

projeto e funcionamento do futuro mercado. Essa cautela permitirá uma avaliação mais 

precisa das necessidades reais de sinalização, possibilitando, assim, a substituição, 

manutenção ou remoção da placa em questão, de acordo com as exigências que 

vierem a se apresentar. 

Nesse sentido, reafirmamos o compromisso desta 

administração com a segurança viária, a organização do trânsito e a adequada 

sinalização do município, sempre em diálogo com o Poder Legislativo e com foco no 

bem-estar da população. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração.  

Atenciosamente, 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
ACFL 9.838/2025 


